SARA 2019 : L'hommage des OPA au ministre Kobenan Kouassi Adjoumani



Les organisations professionnelles agricoles ont mis à profit la journée du vendredi 29 novembre pour rendre un vibrant hommage à leur bienfaiteur, le ministre Kobenan Kouassi Adjoumani, en charge l'Agriculture et du développement rural, qui ne ménage aucun effort pour l'amélioration des conditions de vie et de travail des agriculteurs.

En effet, par son altruisme, 132 coopératives à travers le système de rotation ont pu bénéficier de l'opportunité d'exposer. "Merci d'avoir fait de nos difficultés, vos priorités", s'est réjoui Soro Penatirgué, porte-parole, signataire du PNIA 2 pour le compte du monde agricole.

Très ému, le ministre Kobenan Kouassi Adjoumani a d'abord relevé le dynamisme du président de la chambre nationale d'Agriculture de Côte d'Ivoire, Bamba Sindou qui s'évertue à rassembler les acteurs agricoles, avant de se réjouir de la présence massive des femmes transformatrices à ce SARA 2019. ''Mon rôle à la tête du ministère de l'Agriculture et du développement rural, c'est d'être votre interprète non seulement auprès du Président de la République, mais aussi des partenaires techniques et financiers afin de faire face aux besoins des ivoiriens en matière agricole'', a-t-il précisé.



Pour y parvenir, le ministre a prôné l'unité des acteurs agricoles. Car dit-il, l'union fait la force. L'hôte du jour a été fait chef traditionnel "Sénoufo" et a reçu de nombreux présents. Une visite des stands des organisations professionnelles agricoles a mis fin à cette manifestation en l'honneur du ministre.

RED/ Evariste N'Guessan

## Bamba Sindou, président de la Chambre d'Agriculture : " La Côte d'Ivoire est définitivement revenue dans le concert des nations agricoles"

Dans cette interview bilan à nous accorder, Bamba Sindou, président de la Chambre d'Agriculture de Côte d'Ivoire soutient que le SARA 2019 a consacré définitivement le retour de la Côte d'Ivoire dans le concert des nations agricoles.



Décoration du Président de la Chambre Nationale d'Agriculture, M. Bamba Sindou par le Premier Ministre ivoirien SEM Amadou Gon Coulibaly au SARA 2019

## Président, vous avez été décoré lors du SARA 2019 au grade de commandeur dans l'ordre du mérite agricole. Quelles sont vos impressions ?

Mes impressions sont celles de tout récipiendaire. D'abord des sentiments de gratitude vis-àvis du Ministre de l'Agriculture et du développement rural qui a bien voulu nous honorer à ce niveau. Gratitude ensuite au premier Ministre, chef du gouvernement et enfin, gratitude à l'endroit du Chef de l'Etat, grâce à qui nous arrivons à travailler dans de bonnes conditions.

Quel était votre objectif en participant à ce SARA 2019 ?En participant à ce SARA, c'était de nous maintenir au niveau de celui de 2017. C'est-à-dire atteindre au moins 300 000 visiteurs. Aujourd'hui, force est de constater que nous avons largement dépassé cet objectif sur tous les plans. C'est la preuve que la Côte d'Ivoire est définitivement revenue dans le concert des nations agricoles. Vous devrez savoir aussi que ce SARA nous permet d'amorcer la métamorphose de l'agriculture de notre pays. De l'Agriculture de production, nous sommes en train de passer à une Agriculture de transformation tournée vers le marché. Le Président de la République a donné un signal fort en offrant 54 tracteurs aux acteurs. Signe de la modernisation des moyens de production.



Bamba Sindou en compagnie du Ministre Adjoumani Kobenan de l'Agriculture et du Développement Rurale.

Un message à l'endroit des organisations professionnelles agricoles.

Je leur demande de rester regrouper. Une organisation professionnelle agricole est une entreprise qui doit pouvoir se prendre en charge, à prendre conscience que l'Agriculture est un business qui nourrit son homme. En somme, c'est une société. On y vient parce qu'on gagne son pain quotidien. En ma qualité de président de la chambre nationale d'agriculture, je pense que si la terre est mise en valeur comme il se doit, elle peut absorber toute la jeunesse ivoirienne et on ne parlera plus de chômage en Côte d'Ivoire.

Réalisée par

Evariste N'GUESSAN

## SARA 2019- LE MESSAGE D'ADJOUMANI AUX AGRICULTEURS



A 3 jours de la clôture, les agriculteurs regroupés en coopératives ont voulu exprimer leurs remerciements et gratitude par la voix de BAMBA SYNDOU, président de la Chambre de l'agriculture en cote d'ivoire à la tutelle.

"50 stands et 132 coopératives rotatives ainsi que des billets gratuits ont été offerts lors du Sara. 54 machines dans les filières tels que le café le cacao l'hevea et l'anarcade ont été accompagnées par le ministère" a t il déclaré satisfait.

M. Bamba a réitéré son engagement à accompagner le développement de l'agriculture en Côte d'Ivoire. "Nous serons là pour vous accompagner et sommes déterminés et prêts pour vous", a-t-il ajouté.

Heureux de cet engagement, le ministre Adjournani a réaffirmé la volonté des autorités ivoiriennes à accompagner le secteur agricole. "Je suis ému, je voudrais vous traduire ma totale reconnaissance

En étant à ce poste, c'est pour me mettre à la disposition des acteurs des agriculteurs.

Je veux rendre hommage à nos femmes qui occupent la 1ere place. Elles se sont battues pour la présentation de leurs articles dans les stands.

Mon rôle est de vous aider et être votre interprète auprès du gouvernement pour que vous puissiez travailler convenablement.

Les dons vont vous aider à propulser les agriculteurs", a fait savoir le membre du gouvernement.

SARA 2019 - LA CHAMBRE NATIONALE D'AGRICULTURE DÉMARRE LE SARA SOUS DES CHAPEAUX DE ROUE.



Pour ce faire, M. BAMBA Sindou, Président de la Chambre d'Agriculture, cheville ouvrière de la participation de la CNA-CI au salon a mis les petits plats dans les grands pour offrir aux visiteurs une visibilité de la présence de la Chambre.

Ayant débuté le SARA sur des chapeaux de roue, avec la signature d'une convention CNA-CI/ Auvergne Rhône Alpes (France) le samedi 23 novembre. Cette signature de partenariat a été l'occasion pour le président Bamba Sindou d'aller à la rencontre d'expériences enrichissantes bénéfiques à l'ensemble des producteurs ivoiriens. "

La France est un pays partenaire dans tous les domaines y compris celui de l'agriculture. Aussi la présence de la délégation de ce pays, la France, pays à l'honneur de la présidente édition du Sara ne fait que renforcer les liens existant entre les deux pays. Principalement, le monde agricole de Côte d'Ivoire se réjouit de cette convention qui à la mise en œuvre, constituera une boussole pour la transformation de nos produits'', s'est-il réjoui. Pour Gérard Gallot, président de la Fédération départementale d'exploitants agricoles (FDSEA) d'Auvergne Rhône Alpes, '' la Côte d'Ivoire a d'énormes potentialités et ce genre de partenariats vise à partager les expériences pour le développement de l'agriculture et le bonheur de nos producteurs respectifs ''.